
Normas de acentuación de las PALABRAS  COMPUESTAS: 

 

En general, el primer elemento de la palabra compuesta 

pierde la tilde, mientras que el segundo la conserva, 

siguiendo las normas generales de la acentuación. 

Ej: Decimoséptimo, ciempiés. 

 

Las palabras compuestas por dos o más elementos unidos 

por guion conservan la tilde en cada uno de los elementos. 

Ej.: Teórico-práctico, físico-químico. 

 

Según las últimas normas, los compuestos de verbo más 

complemento no deben llevar tilde. 

Ej.: Sabelotodo, metomentodo. 

 

Los adverbios terminados en "-mente", siguen una norma 

especial: conservarán la tilde si la llevaban cuando eran 

adjetivos. 

Ej.:  

Dócil  dócilmente, útil  útilmente, fría  fríamente, alegre alegremente. 

 

http://roble.pntic.mec.es/~msanto1/ortografia/acento.htm

